
Niederschrift der öffentlichen Sitzung vom 18.07.2022 im Bürgersaal MGH
Beginn 19°° Uhr

Unter Vorsitz von Ortsbürgermeister Peter Hartogh waren anwesend

Frau Elfi Geibel                                                      Frau Edith Zillgen-Kiefer  
Herr Andreas Alexander (entsch.)                     Herr Hubert Drayer  
Herr Michael Kainz (entsch.)                              Herr Lothar Kaspers  
Herr Hans-Gerd Mölder                                      Herr Alexander Diewald  
Herr Christian Rauen                                           Herr Horst Schmitz  
Herr Martin Hens                                                 Herr Mark Schmitz  

Top 1: Die Feststellung der fristgerechten Einladung wurde einstimmig bestätigt.
           (11 Stimmen)
 
Top 2: Genehmigung der letzten Niederschrift vom 16.07.2022            
           (einstimmig durch die in der letzten Ratssitzung anwesenden Mitglieder des
           Gemeinderates)

Top 3: Beschluss: Beratung und Beschlussfassung – III. Änderungssatzung über die Erhebung 
            eines Tourismusbeitrages (Dokument anhängend)
            einstimmig =11 Stimmen

Top 4: Beschluss: Beratung und Beschlussfassung – 1. Änderungssatzung Hebesatzsatzung  
            Tourismusbeitrag (Dokument anhängend)
            einstimmig =11 Stimmen

Top 5: Beschluss:  Antrag „Hauptbetriebsplan der Fa. Otten, 54552 Mehren für 
             Schalkenmehren 3“; Beteiligung der Ortsgemeinde Schalkenmehren.
             Beschluss der vorliegenden Stellungnahme (Dokument anhängend)

    Nach kurzer Diskussion Beschluss wie folgt
             Ja: 9 x                  nein: 1 x          Enthaltung: 1 x

Top 6: Beschluss: Prüfung der Jahresrechnung für das Jahr 2020 durch den 
            Rechnungsprüfungsausschuss Beschlussfassung nach § 114 GemO 
            Entlastungserteilung
            Der Ortsbürgermeister begab sich in den Zuhörerraum.
            Der 1. Beigeordnete übernahm den Vorsitz, mit der Begründung, nicht 
            in die Verantwortung gezogen worden zu sein (die Vertretung des 
            Ortsbürgermeisters konnte nicht in Anspruch genommen werden).

Eine Entlastungserteilung wurde wegen der Recherchen und des Einwandes des 
Ratsmitgliedes Edith Zillgen (= Rechnungsprüfungs-Ausschuss) bzgl. fehlender Rechnungen 
versagt bzw. vertagt.  

             Die Verwaltung wird aufgefordert, hier Klärung bezüglich fehlender
            Schlussrechnungen bzw. Gewährleistungen zu bringen.
            Beschluss bezüglich Vertagung:
            Ja: 9x      Enthaltungen: 2x



Top 7: Antrag auf Pachtminderung des Angelvereins 
            Beschluss der Pachtminderung von 2900.-auf 2000.-€
            Begründung: Mindereinnahmen, da nur noch vom Boot aus geangelt werden darf.
            Verzicht auf Angelstege und Uferfischerei.
            Der Pachtminderung wurde zugestimmt:
            einstimmig (11 Stimmen) 

Top 8: Diskussion über Photovoltaikanlage hinter dem Scheid.
             Das Ratsmitglied Christian Rauen referierte mittels Power Point - Präsentation
             (wird der Verwaltung zugeleitet)

Beschluss: Antrag an die VG Daun, die Vorrausetzungen für eine Anlage in der         
Gemarkung Schalkenmehren aufzuzeigen 
(11 Stimmen = einstimmig)

Top 9: Triathlon Veranstaltung - künftige Zusammenarbeit und Aussichten
Der Geschäftsführer und 1. Beigeordnete lehnte eine Fortführung der Veranstaltung unter 
den Auflagen der Naturschutzbehörden kategorisch ab.

             Eine neue Streckenführung und Ausrichtung sei nicht möglich.

Top 10: Ergebnis Dorffest - (soweit die Rechnungen vorliegen)
              Da wesentliche Rechnungen noch nicht vorliegen, wurde die Bekanntgabe vertagt

Top 11: Vorschläge für Haushalt 2023 (Vorbereitung)
               Sanierung des Udler Wasserhäuschen und der Zuleitung zum Dorfbrunnen
               Notwendige Erneuerung der Stege im Maarbad (Beispiel Gillenfeld)

  Flächennutzungsänderung für Photovoltaik und Sportplatzterrain bzw.   
  Bebauungsplan Auf Koop und Weinbach-Parkplatz

               Anschaffung Defibrillator
       Pauschale Gerätschaften Gemeindearbeiter (= Kehrmaschine)

Top 11:  Info u. Verschiedenes
       Frage bezüglich Stand-Up-Paddling

               Info bezüglich Kulturtage

Top 12:  Bürgergespräch
               Mehr für Dorfentwicklung tun 
               Fehlendes Interesse und Beteiligung des Rates am Dorffest wurde bemängelt

       Frage nach Reinigung und Freistellung des Aulerbaches
               First Responder

  Parkplatz-Situation

 Ende der öffentlichen Sitzung: 21:20 Uhr


